



11 Pièces

430 m²

Réf. V2389VA

5 900 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beaucoup de charme et de raffinement pour cet authentique mas en pierre du XIXe siècle, superbement rénové sur environ 550 m² habitables, avec sa maison d'amis et sa très grande piscine sur un terrain d'environ 9 000 m², au calme absolu. Le rez-de-chaussée dispose d'une entrée, d'un double séjour avec cheminée, salle à manger et salon TV, belle cuisine/pièce à vivre avec cheminée et plafond cathédrale. Le 1er étage comprend 4 chambres dont 2 en suite avec salle de bains et salle de douche. Le 2ème étage comprend une chambre avec salle de douche, une suite de maître d'environ 100 m² avec ...

Much charm and refinement for this genuine C19th stone 'Mas', tastefully renovated over 550 sqm living space, with its lovely guest house and large swimming pool in around 9 000 sqm of grounds, in absolute peace and quiet. The ground floor encompasses an entrance hall, a double living room with fireplace, a dining room and TV lounge, a beautiful high-ceilinged kitchen with fireplace. The upper floor features two en-suite bedrooms with bathroom and shower room, and two additional bedrooms. The second floor is dedicated to the master bedroom of around 100 sqm with dressing room, full bathroom with ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

